

**BANK MEGA MELANJUTKAN BANTUAN MEGA BERBAGI DENGAN MELAKUKAN  
RENOVASI MTS DAN MA AL-MU'AWANAH  
OGAN ILIR - SUMATERA SELATAN**

**Ogan Ilir, 17 Maret 2017.** PT Bank Mega Tbk pada hari ini melakukan peletakkan batu pertama pada renovasi bangunan MTS Dan MA Al-Mu'Awahah, Ogan Ilir - Sumatera Selatan dimana kondisi bangunan sekolah tersebut telah memprihatinkan. Peletakkan batu pertama tersebut dilakukan oleh Direktur Utama Bank Mega, Kostaman Thayib dan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Kabupaten Ogan Ilir, Burhanudin S.Ag.

Kegiatan ini merupakan lanjutan dari rencana Bank Mega dalam membantu 34 sekolah di seluruh Indonesia yang telah ditetapkan oleh Komite Mega Berbagi sebagai penerima bantuan pada tahun 2017. Sejak awal diluncurkannya program Mega Berbagi, Bank Mega telah melakukan pembangunan kembali 7 bangunan sekolah yang berlokasi di Propinsi Jawa Barat dan Nangroe Aceh Darussalam. Sedangkan pada hari ini, akan dilakukan seremonial peletakkan batu pertama untuk 2 sekolah di Ogan Ilir. Selibuhnya akan dibangun secara bertahap sepanjang tahun 2017. Hingga akhir Januari 2017, dana donasi Tabungan Mega Berbagi telah terhimpun lebih dari Rp. 75 miliar.

Di luar dari 34 sekolah tersebut, Bank Mega terus melakukan pendataan terhadap sekolah-sekolah yang layak dibantu sesuai dengan kriteria Komite Mega Berbagi sebagai wujud kepedulian terhadap pentingnya pendidikan dengan memastikan ketersediaan sarana dan prasarananya dapat tersedia dengan baik.

Dana bantuan ini berasal dari donasi yang terhimpun dari Tabungan Mega Berbagi, yaitu salah satu jenis tabungan di Bank Mega yang mengajak nasabah dan seluruh insan bangsa agar menabung sekaligus beramal untuk peningkatan kualitas pendidikan Bangsa Indonesia melalui pembangunan sarana dan prasarana sekolah dan pelatihan guru serta peserta didik untuk mewujudkan Indonesia yang lebih baik.

“Melalui Tabungan Mega Berbagi, para nasabah telah menyisihkan minimal 1% dari suku bunga yang diterima dan Bank Mega memberikan tambahan 1% lagi. Dengan demikian melalui Tabungan Mega Berbagi, para nasabah serta Bank Mega secara bersama-sama telah beramal untuk mencerdaskan kehidupan anak bangsa,” ujar Kostaman Thayib.

Untuk keterangan lebih lanjut:

**Christiana M. Damanik**  
**Corporate Secretary**  
**PT. Bank Mega, Tbk**  
[christiana.damanik@bankmega.com](mailto:christiana.damanik@bankmega.com)